

Sommerferien in der Zaubererwelt

5x Chaos

Von Ciriney

Kapitel 1: 1. Das Unheil der modernen Zaubererwelt

Sommerferien. Finster sah Draco die Erdbeere in dem Schüsselchen an. Er hatte keine Erdbeere gewollt. Er hatte auch keine Sommerferien gewollt. Und überhaupt, wozu brauchte man Sonne? Sie tat seinem blassen Teint nicht gut! Was ihm auch nicht gut tat, war der Anblick seines bleichen Vaters auf dem Liegestuhl in der Sonne. Und seine Mutter, die trotz der vornehmen Arroganz ihres Bikinis – kein Bikini, außer der von Narzissa Malfoy besaß vornehme Arroganz! – aussah, als würde sie gleich anfangen zu lächeln. Dracos Welt geriet langsam aus den Fugen. Zauberer-Hotels am Strand von Mallorca. Und dann auch noch mit Erdbeeren zum Nachtisch!